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Kleine Anfrage 
 

der Abgeordneten Monika Heinold (Bündnis 90 / DIE GRÜNEN) 
 

und 
 

Antwort 
 

der Landesregierung - Finanzministerium 
 

Jahresabschluss 2007 der HSH-Nordbank 

 
Ich frage die Landesregierung: 
 
Trifft es zu, dass Finanzminister Rainer Wiegard bereits vor seinem Bericht in der am 

6.11.2008 stattgefundenen Sitzung des Finanzausschusses darüber informiert war, 

dass für den Jahresabschluss 2007 der HSH-Nordbank die Notwendigkeit einer 

Nachprüfung bestand? 

 

Antwort: 

Nein. 

 


